

Die letzte Schülermannschaft des TuS Dichtelbach machte ihr letztes Spiel vor über 5 Jahren. Umso erfreulicher ist es, seit 2005 wieder in das Spielgeschehen um den Schüler-Regionspokal und die Schüler-Regionsmeisterschaft mit eingreifen zu können. Wenn man auch nicht direkt an die großen Erfolge der Jahre 1997 und 1998 anknüpfen konnte, wo man Regionsmeister, Regionspokalsieger, Bezirksmeister, Bezirkspokalsieger und Vize-Rheinlandmeister wurde, so darf bereits die Meldung einer Mannschaft als Erfolg der wiederkehrenden Jugendarbeit und der damit einhergehenden Erkenntnis der Stärkung eines Vereines gewertet werden.

Erfreulicherweise spielen unsere Jungs auch noch erfolgreich und konnten sich Ende 2005 in der Qualirunde mit dem siebten Tabellenplatz für die 1. Kreisklasse (zweithöchste von drei Klassen der Region) gerade so qualifizieren. Durch die übernommenen Spiele aus der Qualirunde gegen die direkten Konkurrenten belegte man aufgrund dreier Niederlagen (gegen die Rheinböllener Schülerinnen, die Buchholzer und Emmelshausener Schüler) mit 0:6 Punkten zunächst den letzten und damit 8. Tabellenplatz. Durch fortwährendes und regelmäßiges Training war es allerdings möglich, in den darauf folgenden elf Spielen keine Niederlage und zwei Unentschieden einzufahren, womit man von hinten das Feld aufrollte und nun am Saisonende komfortabel mit 20:8 Punkten den 3. Tabellenplatz einnimmt. Gegen die Teams, die noch in der Hin- bzw. Qualirunde eine Nummer zu groß waren, feierte man in der Rückrunde zwei Siege und ein Unentschieden. Man kann die Saison also nur als sehr gelungen und als guter Wiedereinstieg hervorheben.

Zu dem Team gehör(t)en: Daniel Fülber, Florian Wittek, Pascal Mähringer, David Heß, Robin Mähringer (Kapitän) und die nachgemeldeten Ersatzspieler David Kleinz, der in Rhaunen sein erfolgreiches Debüt beim 6:0 Auswärtssieg gab, Patrick Wendling und Jan Classen.